

WAZ Bottrop, 22. Januar 2019



## Das neue Jahr steht im Zeichen des Frauenwahlrechts

**Der Neujahrsempfang der Arbeiterwohlfahrt** stand ganz im Zeichen des Frauenwahlrechts. Am 19. Januar 1919 durften Frauen zum ersten Mal in Deutschland wählen.

Da Frauen, insbesondere auch die Gründerin der Awo, Marie Juchacz, maßgeblich für

die Einführung des Wahlrechts gekämpft haben, war es dem Awo-Ortsverein Fuhlenbrock eine Herzensangelegenheit, sich diesem 100-jährigen Jubiläum zu widmen und es in das Gedächtnis der Gesellschaft zu rücken. Marie Juchacz sprach 1919 als erste gewählte Frau

vor der Nationalversammlung in Weimar.

Beim Neujahrsempfang wurde das Thema auch mit Humor gewürdigt. Dedor Nassowitz, Leiter des Seniorenzentrums, und Gabriele Müller-Pozorski von der Awo spielten einen Zeitzeugen-Sketch.

FOTO: THOMAS GÖDDE